
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 154  DEL 22/07/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 13.07.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventidue del mese di luglio, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,00 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di 

cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Siino, Tumbarello e Valenti                                       

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P    VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 13.07.2020. 

Letto il verbale della seduta del 13.07.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 13.07.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 09; 

Votano sì n. 09;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

13.07.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 22/07/2020 12:47:59 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 22/07/2020 14:40:56 CEST

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                              

Verbale della seduta ordinaria del 13 Luglio 2020 
 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno tredici del mese di Luglio, giusta convocazione del Vice 
Presidente Li Muli Roberto del 30/06/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità 

Video Call si è riunito alle ore 10,00 in seduta ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,08 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Arianna 
Bucaro, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Tumbarello Daniela. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale chiude la seduta e la rinvia di 

un’ora, alle ore 11,08. 
Alle ore 11,13 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Arianna 
Bucaro, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, 
risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Siino, Tumbarello e Valenti e pone in votazione, 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. “Comunicazioni 
del Presidente" e non essendoci comunicazioni da parte dell’Ufficio di Presidenza, invita i 
Consiglieri a fare le loro. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale vorrebbe una svolta per la 

discarica che quotidianamente si struttura  in Via Dei Quartieri angolo Via Prestisimone, in 

quanto dice, prima c’erano i cassonetti per l’indifferenziata, successivamente  tolti dall’ 
Azienda  RAP, tutt’oggi i cittadini incivili, conferiscono i rifiuti nello stesso luogo dove 
c’erano prima i cassonetti formando una discarica a cielo aperto, forse continua sarebbe 
meglio non ritirare rifiuti per un periodo, giusto per far capire loro, il disagio che arrecano. Fa 

presente inoltre che lo stesso in prima persona è sempre disponibile a risolvere tale 

problematica, per di più riferisce di aver fatto interrogazione a questa Presidenza, mozione e 

quant’altro con allegati fotogrammi per trattare e risolvere tale argomentazione. Ancora 

chiede alla Presidenza se necessario ripresentare altra documentazione e prega quest’ultima  
di portare a termine tale problematica invitando in questo Consiglio  prima possibile 

l’Azienda RAP.  
Il Vice Presidente, si percepisce d’accordo con il Consigliere Cannella ed anche lui sostiene 
che forse sarebbe meglio adottare la  strategia del  non ritiro dei rifiuti, purtroppo i cittadini 

vedono pulito e pensano di poter fare  nuovamente ciò che  pare loro, anche se, dice  non 

sarebbe giusto per i cittadini che viceversa hanno buon senso. Dice inoltre al Consigliere 

Cannella, che per quanto riguarda l’interrogazione non c’e bisogno di presentarne un’altra, in 
quanto i passaggi già esistono, infatti a tal proposito, ha già parlato con la Dott.ssa Lara Calì 

per la questione San Lorenzo proprio per la differenziata e ha chiesto alla stessa di poter 

partecipare al Consiglio di giovedì p.v. e nel contempo le ha proposto di partecipare al tavolo 

tecnico con la III^ Commissione Consiliare. Comunica inoltre visto che si parla di abbandono 

illecito di rifiuti che il NOE di Palermo (Carabinieri del Comando Provinciale) ha denunciato 

per traffico e abbandono illecito di rifiuti diverse persone, tra questi anche Dipendenti 

dell’Azienda RAP, adesso aggiunge non è più unicamente la Polizia Municipale a ispezionare 

ma anche le altre forze dell’ordine e si trova d’accordo all’eventuale denuncia penale per chi  
abbandona illecitamente detti rifiuti. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale riferisce che in Via Filippo Di 

Giovanni sono stati rimossi i cestini getta carta, ne restano solo 2 appartenenti alla vecchia 

gestione AMIA, tra l’altro sempre pieni. La Dott.ssa Lara Cali’ da lei interpellata, comunica 
che vengono svuotati puntualmente e che purtroppo, vengono riempiti da rifiuti di ogni 

genere. I soli 2 cestini presenti, non bastano ed andrebbero potenziati a  dice la Consigliera 

Tumbarello. Inoltre fa presente che i Condomini riferiscono di non voler i cestini getta carta 

davanti ai portoni delle proprie abitazioni, potrebbero essere messi in itinere assidua e invita 

il Consiglio a ricordare ciò alla Dott.ssa Lara Calì non appena  sarà presente in sede di 

riunione. 

Il Vice Presidente, si trova d’accordo con quanto detto dal Consigliere Tumbarello e facendo 

una riflessione ed una considerazione, dice che i cestini getta carta dovrebbero essere usati 

solo come svuota tasche e forse così i soli 2 cestini potrebbero essere sufficienti per la  Via 

Filippo Di Giovanni, ma l’inciviltà dei cittadini è tale da farne tutto il contrario. E’ d’accordo 
sull’ attenzionare in sede di riunione con la presenza della Dott.ssa Cali, tutti i sopracitati 
problemi che riguardano la Via in questione.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale riferisce che si trova in questo 

preciso momento in Via Filippo Di Giovanni, sta effettuando un sopralluogo proprio per 

avere visione riguardo al numero dei cestini getta carta, riferisce che sono più di 2 e 

comunque farà delle foto. 
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Il Vice Presidente, si trova d’accordo con quanto detto dal Consigliere Aresu circa il 
sopralluogo di Via Filippo Di Giovanni. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Cannella. (Ore 11,29). 

Consiglieri presenti:  n. 08. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale chiede alla Presidenza se ha notizie 

circa l’apertura delle scuole a Settembre. 
Il Vice Presidente, dice che l’Assessore Marano ha invitato il Presidente Maraventano ad un 
incontro per trattare proprio questo tema. Sarà lo stesso Presidente ad informarci quanto 

prima, chiaramente, aggiunge il Vice Presidente, la decisione sarà nazionale e non territoriale. 

Inoltre comunica che domani ci sarà un nuovo Dpcm emergenza 3 dove verranno elencate 

tutte le nuove disposizioni e quindi sapremo meglio ciò che riguarda la domanda fatta dal 

Consigliere Valenti circa il nuovo inizio dell’anno scolastico. 
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale riferisce di aver finito il sopralluogo 

in Via Filippo Di Giovanni e chiarisce che i cestini getta carta sono 4. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale chiede regolare e maggiore 

svuotamento degli stessi. 

Sì da atto che esce dal collegamento, il Consigliere Valenti. (Ore 11,39). 

Consiglieri presenti:  n. 07. 

Il Vice Presidente, passa al punto 10 all’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone di prelevare la 
mozione n. 08 all’O.d.G. avente per oggetto: “Livellamento tombini d’ispezione (fognature) 
AMAP, in tutta la Via Badia” prot. n. 684747/A del 30/06/2020 a firma del Consigliere Nona 

Antonio e pone in votazione per appello nominale tale proposta che ottiene il seguente 

risultato:  

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Nona ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale illustra ampiamente la mozione n° 08 

all’O.d.G.. 
Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Valenti, propone 

la sua sostituzione con il Consigliere Susinno e pone in votazione, per appello nominale, tale 

proposta che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 
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8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione n° 08 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Sì da atto che escono dal collegamento, i Consiglieri Nona e Valenti. (Ore 11,45). 

Consiglieri presenti:  n. 06. 

Il Vice Presidente, propone di prelevare la mozione n. 16 all’O.d.G. avente per oggetto: 
“Realizzazione di almeno una caditoia per la raccolta di acque piovane in Viale Francia” prot. 
n. 684836/A del 30/06/2020 a firma del Consigliere Susinno Sergio e pone in votazione per 

favorevoli/contrari tale proposta che ottiene il seguente risultato:  

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Susinno ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale illustra ampiamente la mozione n° 

16 all’O.d.G.  
Il Vice Presidente, fa presente che vuole leggere in aula la mozione suddetta, in quanto valida 

ma a suo parere mal formulata e quindi comunica che si asterrà nel votarla. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale fa presente che la mozione 

evidenzia l’importanza e la necessità di realizzare la caditoia sopracitata, saranno gli 
Ingegneri e gli Uffici tecnici del Comune a dovere dare una risposta positiva o negativa,  non 

va bene il concetto del Vice Presidente e chiede al Consiglio di approvarla positivamente.  

Il Vice Presidente, ribadisce di astenersi perché si parla di un fattore non giornaliero ma che 

si verifica ogni tanto e quindi secondo il suo parere è una perdita di tempo impegnare 

l’Amministrazione Comunale, la mozione è valida assicura, ma incompleta e chiede allo 
stesso di ritirarla  e ripresentarla più particolareggiata.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale suggerisce al Consigliere Susinno di 

chiedere la creazione della caditoia per raccolta acqua, dopo che si sistemeranno i 
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marciapiedi e ricorda che si è approvata una mozione a tal proposito, quindi gli consiglia di 

temporeggiare e presentarla più strutturata. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale dice al Vice Presidente che esso 

non conosce la zona. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno di essere più preciso nell’individuare il 
punto esatto dove opporre la caditoia. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione n° 16 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto;             

2) Li Muli Roberto:   

3) Pernice Fabio:   

4) Siino Alfredo:   

5) Susinno Sergio:  

6) Tumbarello Daniela.  

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.04; (Aresu, Pernice, Siino e Susinno); 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.02. (Li Muli e Tumbarello).  

Il Consiglio approva a maggioranza. 

Il Vice Presidente, alle ore 12,13 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

 

     

           Il Segretario 

      Istruttore Contabile                          Il Vice Presidente    

                    Bucaro Arianna                                               Roberto Li Muli 

 

 

 

    

Signed by ARIANNA BUCARO
on 20/07/2020 09:01:43 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 20/07/2020 15:06:21 CEST

Signature Not Verified


